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Hallo zusammen! Ich bin neu hier und wollte mal meine geschichte und ein paar fragen
loswerden. 
Also zu meiner Geschichte. Ich habe von Naturaus sehr dünnes Haar, was ich eigentlich immer
ganz gut fand denn Frauen stehen auf mein flauschiges Haar^^. Mit 16 habe ich bemerkt das ich
ganz leichte GE bekommen hab was mich zunächst aber nicht wirklich gestört hat da cih
immer schon ne hohe Stirn hatte und man das daher nie so wirklich gesehen hat. Mit 17/18 wurds
dann schlimmer und belastender aber mit ner pfiffigen Frisur konnte ich da einiges verstecken.
Als ich 20 wurde ist mir zum ersten Mal aufgefallen, dass man unter grellem Licht meine Kopfhaut
sehen konnte zumindest wennn meine Haare nass waren. Inzwischen ist es sogar noch
schlimmer inzwischen kann man die kopfhaut auch mit trockenen Haaren sehen, wenn die Haare
blöd liegen . Das ganze hat mich ziemlich fertig gemacht. Ich bin dann zum Hautarzt (Diagnose:
Aga wie mein Vater, selbes Muster) und habe mich dann in verschieden Foren schlau gemacht
und mich letztendlich dazu entschlossen es mit Propecia zu versuchen. Minoxil ist mir zu... ich
weiss auch nicht, für mich hört sich das so ein bißchen nach russischem Roulette an   . Bei
dem anderen Zeugs was bei euch in den Signaturen steht würde ich gerne was versuchen nur
hab ich keine Ahnung was das ist und woher man das kaufen kann, außer vielleicht grüner
Tee (Infos sind mehr als willkommen). Zur besseren Kontrolle habe ich mir dann die Haare kurz
schneiden lassen um dann zu entdecken das ich auf Fotos mit Blitz gar keine Haare an der
Tonsur mehr habe oO. Ohne Blitz siehts ganz normal aus...versteh das einer. Nach ca. einer
Woche hab ich folgende NW festgestellt: -Morgenlatte weg kam aber wieder
                          -Ausschlag zwischen den Schenkeln und    an der Hüfte, ist inzwischen aber
auch weg mit dem Resultat das an den Stellen des Hautausschlag keine Haare mehr wachsen

Ansonsten war herzlich wenig zu beobachten. Ich hatte anfangs den Eindruck das der Haarausfall
weniger wird und mein Haar wieder dichter aber das lag nur daran weil mein Haar wieder länger
wurde und somit mehr verdeckt hat. Der HA wurde vielleicht (konnte nicht zählen daher eher
subjektiv) weniger, ab und zu habe ich aber den Eindruck das sich gar nichts getan hat. (Fotos in
Kürze).  Nun frage ich mich wie lange ich noch warten soll. Ich weiss das Ergebnisse
frühestens nach 3 Monaten zu erwarten sind, aber ich merke irgendwie so gar nichts. Ich
nehme die Tablette jeden     Tag gegen 8:30 morgens ein und gehe abends in die Mukkibude ,
sollte ich die Tabletten daher vielleicht eher abends nehmen?   Was kann ich noch nehmen?
Meine Blutwerte sind ok meine Enährung soweit auch. Mir wurde ein Verdacht auf
Schilddrüsen unterfunktion diagnostiziert der sich aber nicht bestätigt hat.    Also was würdet
ihr mir raten? ich weiss ist jetzt ein bißchen doof ohne Fotos aber irgendwie hab ich
schwierigkeiten mit dem hochladen. Habt ihr dennoch irgendwelche tips für mich wäre super
Mfg   
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